③ 第12回わいわい川あそび



第12回わいわい川遊びが、今年も8月の第一日曜日に栗原1丁目公園で開催されました。これは9時半過ぎの受付風景です。今年は200名を越える方たちが参加してくれました。



上の写真は当日の朝、みんなで採った鮎です。体調 20センチを軽く超えるものも含めて、30分程で40匹程採れました。この鮎は投網で採ったものが殆どですが、中には子ども達が手編みで捕まえたものもあります。勿論、みんなで採って魚類調査をして、勉強をした後は放流します。投網を打つ人達は全員漁業権を持っている人達なので安心です。下の写真は投網名人の小松原さん。



一発で魚が沢山!投網の威力にこの人だかりです。子どもたちはもちろん、大人もみんな驚いていました。アユ、オイカワ、アブラハヤ、フナ、コイ・・・・・・



投網名人の佐藤君 (五中卒)は、こういうこともできます。子どもたちはおおはしゃぎでした。僕などは何度習っても、なかなか均一には開きません。



今年もゴムボー |遊びに子どもたちは歓声を上げました。 みんない り顔してますよねえ。



今年の8月号もわいわい川遊びですみません。でも、子どもたちの笑顔は僕の生きがいなんです。議会とは何の関係もありませんが、僕は子どもたちのこういう笑顔をみたいのです。子どもたちの笑顔が僕の全ての活動の原動力です。 たかやん